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Zusammenfassung


Der Stellenwert der PET mit radioaktiv markierten Aminosäuren in der neuroonkologischen Diagnostik ist in vielen Studien validiert. Die Methode kann auch bei pädiatrischen Patienten zur Früherkennung von Rezidiv-/Resttumoren und vor allem zur Differenzierung eines vitalen Tumors von therapiebedingten Veränderungen eingesetzt werden. lm Rahmen einer prospektiven, multizentrischen Studie (FET PET 2010) soll die Genauigkeit der FET-PET in der Nachsorge von kindlichen Hirntumoren im Vergleich zum gegenwärtigen diagnostischen „Goldstandard“ MRT vergleichen werden.
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Abstract


The value of amino acid PET in neurooncology was validated by numerous studies. This method might be useful in paediatric patients for early diagnosis of residual/recurrent tumours and especially for differentiation of the viable tumour from therapy-induced tissue changes. The aim of a multicentre prospective study (FET PET 2010) is to estimate the accuracy of FET-PET in the follow-up of paediatric brain tumours in comparison to the current diagnostic “gold standard” MRI.
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